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Nachträgliche Beantwortung von Anfragen
Wolmirstedt, den

ordentliche Sitzung des Stadtrates
Tag: Donnerstag, 25.08.2022

Anfrage: Beantwortung:
1. Herr Osinsky beklagt, dass sich bei der

fehlenden Beleuchtung in Farsleben, an der
Hauptstraße 6, noch immer nichts getan hat
und kann nicht nachvollziehen, wieso schon
seit einem Jahr nichts geschieht.

Die angesprochene fehlende
Beleuchtung ist ein leidiges Thema. An
den gebundenen Dienstleister ist seitens
des FD Bau und Ordnung mehrfach die
Aufforderung zur Instandsetzung erfolgt.
Ohne Erfolg. Auch mündliche Zusagen
wurden nicht eingehalten. Am 12.09.
hatte der Leiter des FD Bau und
Ordnung ein persönliches Gespräch, in
welchem die kurzfristige
Leistungserbringung noch einmal
eingefordert wurde.
Von der Elektrofirma ist die Lieferung
und Montage für die 40. KW benannt
worden.

2. Herr Bonewitz möchte wissen, ob man die
Einbahnstraßen in Wolmirstedt als Radfahrer
auch entgegengesetzt befahren darf. Er
wurde mehrfach von Einwohnern
angesprochen.

1. Beträgt in Einbahnstraßen die
zulässige Höchstgeschwindigkeit nicht
mehr als 30 km/h, soll Radverkehr in
Gegenrichtung zugelassen werden,
wenn
a) eine ausreichende Begegnungsbreite
vorhanden ist, ausgenommen an kurzen
Engstellen; bei Linienbusverkehr oder
bei stärkerem Verkehr mit
Lastkraftwagen muss diese mindestens
3,5 m betragen,
b) die Verkehrsführung im
Streckenverlauf sowie an Kreuzungen
und Einmündungen übersichtlich ist,
c) für den Radverkehr dort, wo es orts-
und verkehrsbezogen erforderlich ist, ein
Schutzraum angelegt wird.
Bei der Begegnungsbreite im Sinne von
Satz 1 Buchstabe a handelt es sich um
den unter Berücksichtigung der örtlichen
Gegebenheiten tatsächlich beim
Begegnen der am Verkehr
Teilnehmenden zur Verfügung
stehenden Raum.

In der Stadt WMS zuzüglich ihrer
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Ortsteile erfüllen diese Tatbestände nur
folgende Straßen:
(alle im Stadtgebiet Wolmirstedt)
- Schäferbreite ( 30 km/h )
- Vogelstange ( Zone 30 )
- Baumschulenweg ( 20 km/h )

Für diese Straßen werden in der
nächsten Verkehrssignalschau in der
Stadt Wolmirstedt die Gegebenheiten
hinsichtlich einer möglichen Freigabe für
den Fahrradverkehr in Gegenrichtung
geprüft. Parallel läuft bereits eine
Abstimmung mit der Verkehrsbehörde im
Landkreis.

Für die Freigabe von Radverkehr in
Einbahnstraßen mit zulässiger
Höchstgeschwindigkeit über 30 km/h
sind entsprechend VwV zu § 41 /
Zeichen 220 die Hürden noch viel höher
angesetzt.

Der Hinweis des Herrn Bonewitz über
die Erreichbarkeit des "Ordnungsamtes"
und fehlender Rückrufe hat die
Bürgermeisterin aufgegriffen und alle
Fachdienste diesbezüglich sensibilisiert.

3. Herr Steffens beantragt zum nächsten Bau-
und Wirtschaftsausschuss eine Übersicht,
welche städtischen Liegenschaften an die
Glasfaserversorgung angeschlossen werden.

Am 14.09.2022 fand eine Besprechung
des Fachdienstes Organisation und
Personal mit dem IT-Dienstleister der
Stadt Wolmirstedt der Teleport GmbH
statt.
Hierbei wurde die Stadt darüber
informiert, dass die monatlichen
Anschlussgebühren der bei den
favorisierten Glasfaseranschlussanbieter
(Deutsche Telekom und Deutsche
Glasfaser), anders als bis dahin
angenommen, nicht identisch mit den
Privatanschlussgebühren sind, sondern
sog. Geschäftsanschlüsse
Vertragsgegenstand sein werden. Diese
Geschäftskundenverträge verursachen
andere Kosten pro Monat für den
Glasfaseranschluss einer kommunalen
Liegenschaft. Die Kostensteigerung ist
signifikant.

Die Stadtverwaltung ist aufgrund der
neuen Informationslage gezwungen, die
bisherigen Planungen der
anzuschließenden kommunalen
Liegenschaften hinsichtlich der
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Finanzierbarkeit zu überprüfen. Eine
Information der Stadträte soll noch in
diesem Jahr erfolgen.

4.


